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Edisi Khusus

Keduanya memiliki 
hubungan kerja dalam 
melaksanakan urusan 
pemerintahan yang dis-
erahkan pada daerah, 

Pasca Dilantik, Unsur Pimpinan DPRD 
Perkuat Kemitraan Dengan Pemkot Baubau

BAUBAU, BP-Sebagai unsur penyelenggara pemerintahan daerah, DPRD 
dan Pemerintah Kota Baubau adalah mitra sejajar dengan fungsi yang ber-
beda dalam menjalankan otonomi daerah. 

Ardin Jufri dilantik jadi Ketua DPRD Baubau definitif

JAKARTA- Calon De-
wan Pengawas (Cade-
was) KPK memaparkan 
visi-misi dan pendapat-
nya dalam fit and prop-
er test (uji kelayakan 
dan kepatutan) bersama 
Komisi III DPR di Kom-
pleks Parlemen, Jakarta, 

Cadewas KPK Kritik Penyadapan 
Tanpa Izin hingga Minta Wajib 

LHKPN
Rabu (20/11).

Cadewas KPK Mirwazi 
mengkritik putusan Mah-
kamah Konstitusi (MK) 
yang menghapus ke-
wenangan Dewas KPK 
dalam mengatur izin pe-

JAKARTA-Presiden 
Prabowo Subianto men-
gatakan Indonesia ter-
dampak langsung pe-
rubahan iklim, termasuk 

Di KTT G20, Prabowo Beber Alasan 
RI Pindah Ibu Kota Negara

Presiden Prabowo Subianto di acara KTT G20 di 
Brazil. 

peningkatan air muka 
laut yang mengancam 
daerah Jakarta.

BAUBAU, BP-Univer-
sitas Hasanuddin (Unhas) 
Makassar Sulsel yang 

Prodi S2 Ilmu Perikanan dan Fakultas IKIP Unhas 
Makassar Praktek Lapang Terpadu di Kota Baubau

terdiri dari program studi 
S2 Ilmu Perikanan dan 
Fakultas IKIP melaku-
kan praktek lapang ter-
padu di Kota Baubau. 

Praktek lapang terpadu 
Unhas ini diterima secara 
resmi  Pj Wali Kota Bau-

JAKARTA- Menteri 
Koordinator Bidang Hu-
kum, HAM, Imigrasi dan 
Pemasyarakatan Yusril 

Menko Yusril: Nasib Mary Jane di Tangan Filipina Jika 
Telah Dipindah

Menko Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasyarakatan Yusril Ihza Mahendra.
Ihza Mahendra menye-
but nasib narapidana hu-
kuman mati Mary Jane 
berada di tangan Pemer-
intah Filipina jika proses 
pemindahan narapidana 

atau transfer of prisoner 
terhadapnya benar-benar 
terealisasi.

“Bahwa setelah kemba-
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karenanya diharapkan 
unsur pimpinan dewan 
dapat mengantarkan 
DPRD Kota Baubau 
pada sinergi hubungan 
yang profesional, har-
monis, seimbang dan 
perkuat kemitraan den-
gan pemerintahan dae-
rah dalam hubungan-
nya dengan stakeholder 
lainnya serta tugas-tugas 
fungsi dan kewenangan 
masing-masing. 

Demikian sambutan Pj 
Wali Kota Baubau Dr H 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si pada rapat pari-
purna peresmian dan 
pengambilan sumpah 
ketua DPRD Kota Bau-
bau Tahun 2024-2029 
di Di Gedung DPRD 
Kota Baubau Selasa 

Menko Yusril: Nasib Mary Jane di Tangan Filipina Jika Telah 
Dipindah

li ke negaranya dan 
menjalani hukuman 
di sana, kewenangan 
pembinaan terhadap 
napi tersebut beralih 
menjadi kewenangan 
negaranya,” ujarnya 
dalam keterangan tertu-
lis, Rabu (20/11).

Setelah berada di 
bawah kewenangan Fili-
pina, kata Yusril, tak 
menutup kemungkinan 
Mary Jane akan terbe-
bas dari hukuman mati 
lewat grasi dari Pres-
iden Filipina Ferdinand 
Bongbong Marcos Jr.

Yusril mengatakan 
pemberian grasi tersebut 
bisa saja terjadi dikare-
nakan saat ini hukum 
pidana yang ada di Fili-
pina telah menghapus-
kan pidana mati.

“Mungkin saja Pres-
iden Marcos akan mem-
berikan grasi dan men-
gubah hukumannya 
menjadi hukuman seu-

bau Dr H Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si di aula 
kantor Wali Kota Bau-
bau Palagimata Selasa 
(19/11/2024).

Dalam sambutannya, 
Pj Wali Kota Baubau Dr 
H Muh Rasman Manafi, 

Di KTT G20, Prabowo Beber Alasan RI Pindah Ibu Kota 
Negara

Prabowo mengatakan 
muka air laut di utara 
Jawa naik 5 centimeter 
per tahun. Menurutnya, 
hal itu yang membuat 
Indonesia harus memin-
dahkan ibu kota.

“Indonesia menderita 
efek perubahan iklim se-
cara langsung. Wilayah 
pesisir kami sekarang 
tergenang oleh kenaikan 
muka air laut. Kami ter-
paksa memindahkan ibu 
kota negara kami,” kata 
Prabowo pada sesi ke-

Cadewas KPK Kritik Penyadapan Tanpa 
Izin hingga Minta Wajib LHKPN

nyadapan dan penggele-
dahan yang dilakukan 
penyidik.

Mirwazi menilai putu-
san MK itu justru akan 
membuat penyidik KPK 
lebih rentan melakukan 
pelanggaran dalam me-
nyidik suatu kasus.

“Ini yang sangat kita 
sayangkan. Kenapa ini 
dicabut oleh MK? se-
dangkan pelanggaran 
yang banyak terjadi dari 
pegawai penyelidikan 
tersebut, itu dipeny-
adapan,” kata Mirwazi 
dalam fit and proper test 
Calon Dewas KPK ber-
sama Komisi III DPR di 
Kompleks Parlemen, Ja-
karta, Rabu (20/11).

Mirwazi menegas-
kan KPK tidak bo-
leh sewenang-wenang 
melakukan penyadapan, 
dan penggeledahan ter-
hadap seseorang dalam 
suatu kasus.

Bahkan, Ia menuding 
penyidik KPK kerap 
melakukan penggeleda-
han terhadap orang yang 
tidak melakukan tindak 
pidana.

“Ada yang menggele-
dah rumah orang tuan-
ya mengatakan bahwa 
ini mobil mewah orang 
tuanya harus disita. Se-
dangkan dari penyidi-
kan, penyelidikan tidak 
terarah ke orang tuan-
ya,” tutur dia.

“Indikasinya nanti 
penyidik tersebut bisa 
mendapat keuntungan 
dari penggeledahan 
tersebut, dari penyitaan 
yang tidak kaitannya 
dengan tindak pidana,” 
sambungnya.

Oleh karena itu, Mir-
wazi mengatakan putu-
san MK itu akan mem-
persulit Dewas KPK 
dalam mengawasi tim 
penyidik KPK melaku-
kan pemberantasan ko-
rupsi.

Adapun penghapusan 
kewenangan itu ber-
dasar pada Putusan MK 
71 /PUU-XVII /2019 
yang menguji materil 
UU Tipikor.

Dalam kesempatan itu 
Mirwazi juga memba-

lakukan ke depan untuk 
pembangun perikanan 
di Baubau.

Menurut Dr H Muh 
Rasman Manafi, mem-
bangun perikanan Bau-
bau tidak akan bicara 
produksi, namun yang 
dibicarakan adalah 
penyimpanan, penge-
lolaan, logistik atau 
mungkin rantai din-
gin di Baubau. Namun 
demikian, jika bicara 
produksi maka Buton 
Selatan, di Buton Ten-
gah, di Buton, bahkan 
di Wakatobi yang men-
jadi perhatian.

Oleh sebab itu,  dari 
konsep kewilayahan 
saja sudah menempat-
kan Baubau bukan seb-
agai wilayah produksi, 
hanya wilayah peng-
umpul atau wilayah 
distribusi. Sehingga, 

(19/11/2024). 
Pada kesempatan 

tersebut, Dr H Muh 
Rasman Manafi juga 
menyampaikan terkait 
dokumen perencanaan 
Kota Baubau untuk 20 
tahun ke depan telah 
ditetapkan dan saat ini 
akan didorong untuk 
menyelesaikan doku-
men perencanaan yang 
5 tahun, 1 tahun atau 
RKPD dan kemudian 
akan ditetapkan dalam 
bentuk perencanaan 
anggaran tahun 2025. 

â€ Tentu ini akan men-
jadi kerja kolektif dan 
strategis, dan dalam 
waktu dekat tentu ha-
rapan kami kepada 
pimpinan DPRD, para 
anggota DPRD Kota 
Baubau dapat terus ber-

sama bergandengan tan-
gan membangun negeri 
kita, mewujudkan apa 
yang menjadi cita-cita 
para pendahulu, para 
pemimpin kita dan para 
senior kita. Jika hendak 
terbang ke Baubau har-
us bersama lainnya, jika 
kita komitmen mem-
bangun Baubau bekerja 
bersama tagline nya,â€ 
ujarnya. 

Orang nomor satu di 
Kota Baubau ini menut-
up sambutannya dengan 
sebuah ungkapan yang 
berbunyi â€ Hai anak 
negeri butuni, generasi 
pelanjut marwah negeri  
bangkitlah, bergandeng-
tanganlah membangun 
negeri tercinta. Tidak 
ada kata mundur bagi 

kesejahteraan negeri 
dan rakyat kita. Garis 
takdir telah ditetapkan, 
amanah telah dipundak, 
janji telah diucapkan, 
semangat telah ditebar. 
Merdeka!!!

Sementara itu, pimpi-
nan DPRD Kota Baubau 
yang secara resmi di-
ambil sumpahnya oleh 
Wakil Ketua PN Baubau 
pada sidang paripurna 
tersebut yakni Ketua Ar-
din Jufri SE, Wakil Ket-
ua Natas Aryu Prawi-
ra Tamim, SM, MM, 
Wakil Ketua Adriansyah 
Farmin, ST, Turut hadir 
anggota DPD RI Dr H 
Amirul Tamim, M.Si 
dan unsur Forkompinda 
serta tamu undangan 
lainnya.(*)

mur hidup,” tuturnya.
“Mengingat pidana 

mati telah dihapuskan 
dalam hukum pidana 
Filipina, maka langkah 
itu adalah kewenangan 
sepenuhnya dari Pres-
iden Filipina,” imbuh-
nya.

Kendati demikian, 
Yusril menegaskan pros-
es pemindahan terhadap 
narapidana kasus penye-
lundupan narkoba Mary 
Jane baru bisa dilaku-
kan apabila syarat yang 
ditetapkan Pemerintah 
Indonesia dipenuhi oleh 
Pemerintah Filipina.

Ia menyebut ada tiga 
syarat yang harus di-
penuhi oleh Filipina se-
laku negara yang men-
gajukan permohonan 
pemindahan narapidana 
atau transfer of prisoner.

Pertama, mengakui 
dan menghormati pu-
tusan final pengadilan 
Indonesia dalam meng-
hukum warga negaranya 

yang terbukti melakukan 
tindak pidana di wilayah 
negara Indonesia.

Kedua, napi tersebut 
dikembalikan ke negara 
asal untuk menjalani 
sisa hukuman di sana 
sesuai putusan penga-
dilan Indonesia. Ke-
tiga, biaya pemindahan 
dan pengamanan sela-
ma perjalanan menjadi 
tanggungan negara yang 
bersangkutan.

“Semua telah kami ba-
has internal di kemen-
terian-kementerian di 
bawah koordinasi Ke-
menko Kumham Imipas 
dan telah dilaporkan ke-
pada Presiden Prabowo 
yang telah menyetujui 
kebijakan transfer of 
prisoner ini,” jelasnya.

Sebelumnya, Pres-
iden Filipina Ferdinand 
Bongbong Marcos Jr 
mengatakan Mary Jane 
akan kembali ke Fili-
pina, setelah lebih dari 
satu dekade berdiplo-

masi dan berkonsultasi 
dengan pemerintah In-
donesia untuk menunda 
eksekusinya.

“Mary Jane Veloso 
akan pulang,” tulis 
Bongbong dalam ung-
gahannya.

Presiden Bongbong 
pun menyampaikan teri-
ma kasih kepada Pres-
iden Indonesia Prabowo 
Subianto dan pihak ber-
wenang atas kerja sama 
yang berbuah kepulan-
gan Mary Jane ini.

“Hasil ini merupakan 
cerminan dari kedala-
man kemitraan negara 
kita dengan Indone-
sia, yang bersatu dalam 
komitmen bersama un-
tuk keadilan dan kasih 
sayang,” kata Bong-
bong.

“Terima kasih, Indone-
sia. Kami menanti untuk 
menyambut kepulangan 
Mary Jane,” lanjutnya.
(*)

tiga KTT G20 di Brazil, 
Selasa (19/11) waktu se-
tempat.

Prabowo juga berceri-
ta Indonesia kehilangan 
ratusan ribu hektare lah-
an produktif. Para petani 
dan nelayan Indonesia, 
kata Prabowo, mengala-
mi masa-masa sulit.

Menurutnya, kondisi 
ini akan memperparah 
kelaparan dan kemiski-
nan. Dia berkata tak ada 
jalan lain bagi Indonesia 
selain berbenah.

Prabowo mengatakan 
Indonesia berkomitmen 
mengurangi temperatur 
bumi dengan memakai 
energi terbarukan. Indo-
nesia mulai menjajaki 
bahan bakar dari sawit.

Selain itu, Indone-
sia juga memanfaatkan 
energi geothermal dari 
panas bumi. Indonesia 
juga mencoba mengelo-
la sinar matahari karena 
limpahan sebagai nega-
ra khatulistiwa.

“Kami berencana me-

mensiunkan pembang-
kit listrik tenaga uap 
dan semua pembangkit 
listrik bertenaga fosil 
dalam waktu 15 tahun. 
Kami berencana mem-
bangun lebih dari 75 
gigawatt energi terbaru-
kan dalam 15 tahun ke 
depan,” ujarnya.

“Kami punya beber-
apa sumber energi ter-
barukan lainnya, itulah 
kenapa kami sangat op-
timistis bisa mencapai 
net zero sebelum 2050,” 
ucapnya.(*)

SP, M.Si memberikan 
apresiasi kepada Unhas 
yang telah memilih 
Kota Baubau sebagai 
lokasi praktek lapang  
terpadu sebab kalau 
memilih Baubau dan 
membandingkan den-

gan Sulawesi Selatan 
yang pembangun peri-
kanannya mungkin agak 
jauh. Tapi ini adalah 
komparasi yang  baik 
untuk memberikan ma-
sukan buat pemerintah 
Kota Baubau dan Bu-

ton untuk membangun 
perikanan ke depan. â€ 
Saya kira ini sangat kita 
butuhkan dan terima ka-
sih. Ini sangat kami nan-
tikan, seperti apa masu-
kannya dan apa tindak 
lanjut yang bisa kita 

mendorong pengelolaan 
perikanannya Baubau 
sangat diharapkan ma-
sukan dari praktik kerja 
lapangan ini, bagaimana 
baiknya rantai dingin 
perikanan atau rantai 
logistik perikanan atau 
sistem pengelolaan dan 
penyimpanan hasil laut 
di Baubau.

Sementara itu, Ketua 
Departemen Perikanan 
Unhas Dr.Fahrul,SPi.,M.
Si  mengucapkan terima 
kasih kepada Pemkot 
Baubau yang telah ber-
sedia menerima rom-
bongan Unhas yang 
akan melakukan prak-
tek kerja dan workshop 
promosi dan sosialisasi 
program magister dan 
program doktor di Kota 
Baubau.

 â€ Insya Allah kami 
berada di Kota Baubau 

kurang lebih 5 hari, tu-
juan kami  didasari atas 
penilaian dan penga-
matan di Kota Baubau 
terkait dengan praktek 
kerja lapangan maha-
siswa S2  Ilmu Peri-
kanan .Ada beberapa 
destinasi untuk praktek 
seperti di Wameo yang 
berkaitan dengan pen-
angkapan kemudian 
ada ikan katapai di Su-
laa. Ada juga budidaya 
mabe dan pupuk laut 
kemudian ada hutan 
mangrove, inilah yang 
berdasar kami kenapa 
kami berkunjung ke 
Baubau sebagai bahan 
perbandingan dan pen-
gamatan kami di dae-
rah-daerah,â€ tutupnya.
(*)

has peran Dewas seusai 
revisi UU KPK Nomor 
19 Tahun 2019.

Ia menyebut bahwa 
masyarakat selama ini 
bangga dengan revisi 
UU KPK tersebut.

Menurut Mirwazi, 
lewat revisi itu, KPK 
akhirnya bisa memben-
tuk organisasi yang bisa 
mengawasi kerja-kerja 
KPK, yang di dalamnya 
berjumlah lima orang.

“Masyarakat san-
gat bangga dengan pe-
rubahan UU KPK itu 
Bapak. Kenapa saya 
bilang sangat bangga? 
Karena dalam UU No-
mor 19/2019 tersebut, 
perubahan dari UU No-
mor 30/2002 yang men-
gamanatkan di situ pe-
rubahan menjadi adanya 
Dewas,” kata dia.

Mirwazi menegaskan 
bahwa tugas Dewas un-
tuk mengawasi KPK, 
bukan dalam arti mem-
batasi kegiatan KPK. 
Namun, Dewas bertugas 
untuk mengawasi apa-
bila terjadi pelangga-
ran etik yang dilakukan 
pimpinan maupun pega-
wai KPK.

“Jadi, di sini, yang bi-
asanya terjadi dalam pe-
nyelidikan, penyidikan 
itu terjadinya banyak 
pelanggaran. Karena 
kewenangan yang san-
gat besar dimiliki oleh 
pimpinan KPK dan 
pegawai KPK inilah 
yang diperlukan penga-
wasan yang melekat,” 
kata Mirwazi.

Dia menilai masalah 
antara Dewas dan KPK 
terdahulu karena ego 
sektoral. Menurut dia, 
hal itu akan menjadi 
pembelajaran bagi De-
was ke depan.

Dia menduga ada ke-
salahan persepsi antara 
dua organisasi tersebut. 
Misalnya, Dewas meni-
lai mereka berhak untuk 
mengawasi KPK sam-
pai proses penyidikan. 
Sementara KPK, merasa 
Dewas tak memiliki ke-
wenangan tersebut.

“Dewas merasa dia ha-
rus mengawasi sampai 
ke dalamnya penyidi-
kan, sedangkan pimpi-
nan KPK merasa dia 
paling hebat, aku paling 

jago, aku pimpinannya, 
aku yang pegang angga-
rannya,” kata Mirwazi.

“Ini yang akan kita 
bentuk ke depan ini, 
duduk bersama mem-
buat aturan2 bersama,” 
imbuhnya.

Insan KPK harus lapor 
harta kekayaan

Sementara Cadewas 
KPK Wisnu Baroto in-
gin seluruh pegawai dan 
pimpinan lembaga anti-
rasuah mengumumkan 
harta kekayaan yang 
mereka miliki.

Wisnu menjelaskan 
hal tersebut sebagai 
salah satu strategi untuk 
meningkatkan integritas 
seluruh insan KPK yang 
menurutnya tengah 
menjadi sorotan.

“Kemudian deklarasi 
harta kekayaan, yaitu 
meliputi mewajibkan se-
luruh pegawai pimpinan 
KPK untuk mendeklara-
sikan harta kekayaan se-
cara berkala. Deklarasi 
ini harus diaudit,” kata 
Wisnu.

Ia juga berharap se-
luruh insan KPK me-
nampilkan gaya hidup 
yang sederhana dan 
menjauhi kehidupan 
yang bermewah-mewa-
han.

Wisnu menilai gaya 
hidup sederhana dapat 
menghindarkan seluruh 
insan KPK dari fitnah 
dan prasangka buruk 
yang kerap muncul.

“Kemudian bertang-
gungjawab, pemimpin 
disini harus memi-
liki panutan yang baik 
adalah pemimpin yang 
siap menanggung akibat 
dari perbuatan atau ke-
bijakan yang dilakukan 
tidak buang badan atau 
menyalahkan orang lain 
atau bawahannya,” tutur 
dia.

Tak hanya itu, Wisnu 
ingin pimpinan KPK 
periode selanjutnya 
menjadi pemimpin yang 
jujur dengan menunjuk-
kan perbuatan dan uca-
pan yang selaras.

“Bertindak jujur bukan 
hanya sekadar tidak ber-
bohong tetapi juga harus 
bertindak sesuai den-
gan nilai dan etika yang 
standar,” ujar dia(*)
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PEMERINTAHAN-PARLEMENPEMERINTAHAN-PARLEMEN
 PILKADA PILKADA

JAKARTA-Rapat 
Paripurna DPR ke-
delapan masa sidang 
I 2024-2025 resmi 
menetapkan daftar 
41 RUU yang masuk 
Program Legislasi 
Nasional (Prolegnas) 
Prioritas 2025.

Jumlah itu berdasar-
kan hasil ketetapan 
di Badan Legislasi 
(Baleg) DPR sehari 
sebelumnya yang 
turut dihadiri oleh 
Menteri Hukum Su-
pratman Andi Agtas 
pada Senin (18/11) 
malam.

“Apakah laporan 
Baleg DPR RI ter-
hadap hasil pem-
bahasan Prolegnas 
RUU tahun 2025-
2029 dan Prolegnas 
RUU Prioritas 2025 
tersebut dapat dis-
etujui,” ujar Wakil 
Ketua DPR, Adies 
Kadir selaku pimpi-
nan Paripurna.

“Setuju,” ujar 
peserta Paripurna 
kompak.

Dari jumlah terse-
but, sebanyak 16 
RUU merupakan 
usulan komisi-komi-
si di DPR. Mulai dari 
Komisi I hingga XIII. 
Lalu ada pula usulan 
Baleg DPR seban-
yak 12 RUU, 3 RUU 
usulan perseorangan, 
1 RUU usulan DPD, 
dan 9 RUU usulan 
pemerintah.

Di luar itu, ada pula 
tambahan lima RUU 
yang bersifat kumu-
latif terbuka.

Selain 41 RUU Pro-
legnas Prioritas, ada 
pula 178 RUU yang 
masuk daftar Prole-
gnas jangka menen-
gah 2025-2029. 
Salah satunya, RUU 
Perampasan Aset.

Berikut daftar 41 
RUU Prolegnas Pri-
oritas yang disahkan 
dalam Paripurna.

Usulan Komisi-
Komisi

1. RUU tentang Pe-
rubahan ketiga atas 
UU Nomor 32 Tahun 
2002 tentang Pe-
nyiaran (komisi I)

2. RUU tentang Pe-
rubahan atas UU No-

DPR Resmi Tetapkan Daftar 41 RUU 
Prolegnas Prioritas 2025

Laporan: Hadi mor 29 Tahun 2023 
tentang Aparatur 
Sipil Negara (Komi-
si II)

3. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 8 Tahun 1981 
tentang Hukum Aca-
ra Pidana (Komisi 
III)

4. RUU tentang Pe-
rubahan atas UU No-
mor 18 Tahun 2012 
tentang Pangan

5. RUU tentang Pe-
rubahan Kedua atas 
UU Nomor 41 tahun 
1999 tentang Kehu-
tanan

6. RUU tentang Pe-
rubahan atas UU No-
mor 22 Tahun 2009 
tentang Lalu Lintas 
dan Angkutan Jalan 
(Komisi V)

7. RUU atas Pe-
rubahan UU Nomor 
8 Tahun 1999 ten-
tang Perlindungan 
Konsumen (Komisi 
VI)

8. RUU tentang Pe-
rubahan ketiga atas 
UU Nomor 5 Tahun 
1999 tentang Laran-
gan Praktek Monop-
oli dan Persaingan 
Usaha Tidak Sehat 
(Komisi VI)

9. RUU tentang Pe-
rubahan ketiga atas 
UU Nomor 10 Tahun 
2009 tentang Kepari-
wisataan (Komisi 
VII carry over)

10. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 8 Tahun 2019 
tentang Pengelolaan 
Ibadah Haji dan Um-
rah (Komisi VIII)

11. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 34 Tahun 
2014 tentang Pen-
gelolaan Keuangan 
Haji (Komisi VIII)

12. RUU tentang 
Perubahan Ketiga 
atas UU Nomor 13 
Tahun 2003 tentang 
Ke tenagake r j aan 
(Komisi IX)

13. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 20 Tahun 
2003 tentang Sistem 
Pendidikan Nasional 
(Komisi X)

14. RUU tentang 
Pengampunan Pa-
jak atau tax amnesty 
(Komisi XI)

15. RUU tentang 
Energi Baru Dan 

Energi Terbarukan 
(Komisi XII carry 
over)

16. RUU tentang 
Perubahan Kedua 
atas UU Nomor 13 
Tahun 2006 tentang 
Perlindungan Saksi 
dan Korban (Komisi 
XIII)

Usulan Baleg
17. RUU tentang 

Perubahan Kedua 
atas UU Nomor 16 
tahun 2004 tentang 
Kejaksaan RI

18. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 23 Tahun 
2019 tentang Pen-
gelolaan Sumber 
Daya Nasional untuk 
Pertahanan Negara 
(Komcad)

19. RUU tentang 
Komoditas Strategis

20. RUU Perteksti-
lan

21. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 18 tahun 
2017 tentang per-
lindungan Pekerja 
Migran Indonesia

22. RUU tentang 
PPRT

23. RUU tentang 
Pengaturan Pasar Ri-
tel Modern

24. RUU tentang 
BPIP

25. RUU tentang 
Perubahan Keempat 
atas Undang-Undang 
Nomor 1 Tahun 2015 
tentang Pemilihan 
Gubernur, Bupati, 
dan Walikota. (Carry 
over)

26. RUU tentang 
Perubahan Kedua 
atas Undang-Undang 
Nomor 7 Tahun 2017 
tentang Pemilihan 
Umum

27. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 16 Tahun 
1997 tentang Statis-
tik

28. RUU tentang 
Perubahan ketiga 
atas UU Nomor 3 
Tahun 2014 tentang 
Perindustrian

29. RUU tentang 
Pengelolaan Peruba-
han Iklim (DPR dan 
DPD)

30. RUU tentang 
Perubahan atas UU 
Nomor 28 Tahun 
2014 tentang Hak 
Cipta (diusulkan 

Melly Goeslaw, F-
Gerindra)

31. RUU tentang 
Masyarakat Hukum 
Adat

Usulan DPR dan 
DPD

32. RUU tentang 
Perubahan keempat 
atas UU Nomor 23 
Tahun 2014 tentang 
Pemerintah Daerah 
(diusulkan F PDIP, 
PKB, DPD)

Usulan pemerin-
tah

33. RUU tentang 
Hukum Acara Per-
data (carry over)

34. RUU ten-
tang Narkotika dan 
Psikotropika

35. RUU tentang 
Desain Industri

36. RUU tentang 
Hukum Perdata In-
ternasional

37. RUU tentang 
Pengelolaan Ruang 
Udara (carry over)

38. RUU tentang 
Pengadaan Barang 
dan Jasa Publik

39. RUU tentang 
Keamanan dan Ket-
ahanan Siber

40. RUU tentang 
Perubahan atas Un-
dang-Undang No-
mor 10 Tahun 1997 
tentang Ketenaga-
nukliran

41. RUU tentang 
Daerah Kepulauan 
(diusulkan DPD)

RUU Kumulatif 
Terbuka

1. Daftar RUU ku-
mulatif terbuka ten-
tang Pengesahan 
Perjanjian Internasi-
onal

2. Daftar RUU 
kumulatif terbuka 
akibat putusan MK 
yakni, RUU Nomor 
25 Tahun 1992 ten-
tang Perkoperasian 
dan RUU Nomor 24 
Tahun 2003 tentang 
MK (Carry over)

3. Daftar RUU 
kumulatif terbuka 
APBN

4. Daftar RUU ku-
mulatif terbuka ten-
tang Pembentukan 
Daerah Provinsi dan 
Kabupaten Kota

5. Daftar RUU Ku-
mulatif terbuka ten-
tang Perppu. (*)

J A K A RTA - T N I 
Angkatan Udara me-
nyatakan Kolonel 
Pnb Betya Lukman 
telah ditunjuk seb-
agai ajudan Wakil 
Presiden Gibran 
Rakabuming Raka.

Kepala Dinas Pen-
erangan TNI Angka-
tan Udara Marsekal 
Pertama Ardi Syahri 
mengatakan Betya 
sudah bertugas se-
bagai ajudan dalam 
beberapa kegiatan 
wapres.

“Kolonel Pnb Betya 
Lukman, penerbang 
helikopter dari Lan-
ud Atang Sendjaja 
Bogor,” kata Ardi 
saat dikonfirmasi, 
Rabu (20/11).

Betya pernah men-

Kolonel Betya Lukman dari TNI AU Jadi 
Ajudan Wapres Gibran

Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. 

jabat sebagai Ko-
mandan Skadron 8 
Lanud Atang Send-
jaja.

Ia juga pernah men-
jabat sebagai Kom-
andan Lanud Hang 
Nadim, Batam. Betya 
juga pernah menja-
bat sebagai Kepala 
Dinas Operasi Lanud 
Atang Sendjaja.

Selain dari TNI 
AU, ajudan Wapres 
Gibran juga dipilih 
masing-masing satu 
dari TNI AL, TNI 
AD, dan Polri.

Dari TNI AD, Let-
kol Inf Devy Kris-
tiono telah ditunjuk. 
Devy adalah mantan 
Dandim 0735/Sura-
karta.

Sementara itu, em-
pat Perwira Menen-
gah (Pamen) dari 
TNI dan Polri dise-
but telah ditun-
juk mendampingi 
Presiden Prabowo 
Subianto sebagai 
ajudan.

Keempat perwi-
ra yang digadang-
gadang telah disetu-
jui menjadi ajudan 
Presiden itu meru-
pakan Kombes Ah-
rie Sonta dari Polri, 
Kolonel Kolonel Inf 
Wahyo Yuniartoto 
dari TNI AD, Kolo-
nel Pnb Anton Pala-
guna dari TNI AU 
dan Letkol Laut (P) 
Romi Habe Putra 
dari TNI AL.(*)

JAKARTA-Kepala 
Kantor Komunikasi 
Kepresidenan (PCO) 
Hasan Nasbi men-
erangkan ada sekitar 

8 Hari Dibuka, Posko ‘Lapor Mas Wapres’ Gibran Terima 400 
Aduan

Posko ‘Lapor Mas Wapres’ menerima 400 aduan sejak dibuka pada 
11 November 2024. Sebagian telah ditindaklanjuti. 

Hasan merinci se-
bagian besar laporan 
warga yang masuk 
terkait kasus perta-
nahan yang menca-
pai 50 persen pen-
gaduan.

Ia mengatakan 
laporan warga men-
genai kasus perta-
nahan akan diserah-
kan ke kementerian 
terkait untuk dis-
elesaikan. Pasalnya, 
kasus pertanahan 
butuh proses untuk 
ditindaklanjuti lanta-
ran harus dilengkapi 
berbagai data-data.

“Kan diserahkan 
ke ATR/BPN nanti,” 
lanjutnya.

Hasan menutur-

kan kanal pengaduan 
‘Lapor Mas Wapres’ 
ingin memperkuat 
respons para admin-
istrator di daerah 
agar lebih cepat me-
nyelesaikan laporan.

Terlebih, Lapor 
Mas Wapres ini ter-
integrasi dengan 
kanal pengaduan 
LAPOR! yang jang-
kauannya hingga ke 
daerah.

“Sekarang atensin-
ya diperkuat nih den-
gan kehadiran Lapor 
Wakil Presiden. Jadi 
ini bukan satu-sat-
unya, tapi ini justru 
memperkuat atensi 
bahwa responsivi-
tas pemerintah ter-

hadap aduan-aduan 
masyarakat sekarang 
harus semakin cepat, 
harus semakin tinggi. 
Jadi ini yang perlu 
ditekankan nanti,” 
kata dia.

Program ‘Lapor 
Mas Wapres’ dilun-
curkan Wakil Pres-
iden Gibran Raka-
buming Raka pada 
11 November 2024. 
Warga bisa datang 
langsung ke posko 
pengaduan di Istana 
Wapres untuk mel-
aporkan masalah atau 
mengontak melalui 
nomor WhatsApp 
08111-704-2207.(Il-
man)

400 laporan warga 
yang masuk ke kanal 
pengaduan ‘Lapor 
Mas Wapres’ sejak 
dibuka pada 11 No-

vember 2024. Dari 
jumlah itu, 75 aduan 
telah diselesaikan.

“Baru berapa min-
ggu ini? Dari 400 

sudah 75-an [lapo-
ran] yang selesai,” 
kata Hasan di Istana 
Wakil Presiden, Ja-
karta, Selasa (19/11).
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SULTRA, BP 
Pemerintah Provin-
si Sulawesi Tengg-
ara (Sultra) melalui 
Dinas Kehutanan 
Sultra menyeleng-
garakan Workshop 
Peningkatan Kapa-
sitas dan Pember-
dayaan Masyarakat 
Pesisir untuk Men-
dukung Pengelo-
laan Mangrove Les-
tari pada Selasa, 19 
November 2024, di 
Hotel Claro Kend-
ari. Kegiatan ini di-
buka langsung oleh 
Sekretaris Daerah 
Provinsi Sultra, 
Drs. H. Asrun Lio, 
M.Hum., Ph.D, me-
wakili Gubernur 
Sultra.

Dalam sambutan-
nya, Asrun Lio me-
nyampaikan bahwa 
hutan mangrove 
memiliki potensi 
ekonomi dan ekolo-
gi yang besar. Se-
lain menjadi habitat 
berbagai makhluk 
hidup, hutan man-
grove juga ber-
fungsi melindungi 
wilayah pesisir. Na-
mun, tekanan aki-
bat pembangunan, 
konversi lahan, dan 
aktivitas manusia 
telah menyebabkan 
degradasi ekosistem 
mangrove. “Keru-
sakan hutan man-
grove jika dibiarkan 
akan menimbulkan 

SULTRA, BP-
Pemerintah Provin-
si Sulawesi Tengga-
ra (Pemprov Sultra) 
menghadiri Rapat 
Koordinasi (Rakor) 
Pengendalian Infla-
si Daerah yang di-
rangkaikan dengan 
Sosialisasi Potensi 
Bencana Hidrome-
teorologi. Acara ini 
digelar secara dar-
ing melalui Zoom 
Meeting oleh Ke-
menterian Dalam 
Negeri Republik 
Indonesia (Ke-
mendagri RI). Ra-
kor dilaksanakan di 
Ruang Rapat Biro 
Perekonomian Set-
da Provinsi Sultra 
dan dipimpin lang-
sung oleh Menteri 
Dalam Negeri Tito 
Karnavian.

Dalam rapat, ha-
dir narasumber dari 
berbagai kement-
erian dan lemba-
ga terkait, seperti 
Wakil Menteri So-
sial, Kepala Badan 
Nasional Penang-
gulangan Bencana 
(BNPB), Kepala 
Badan Meteorolo-
gi, Klimatologi, 
dan Geofisika 
(BMKG), Kepala 
Badan SAR Nasi-
onal, Kepala Pusat 
Vulkanologi dan 
Mitigasi Bencana 
Geologi, Pelaksana 
Tugas (Plt.) Kepala 
Badan Pusat Statis-
tik (BPS), serta Di-
rektur Barang Ke-
butuhan Pokok dan 
Barang Penting Ke-
mendag. 

Dari pihak Pem-
prov Sultra, tu-
rut hadir  Kepala 
Biro Perekono-
mian Setda Sultra, 
perwakilan Bulog, 

Pemprov. Sultra Hadiri Rakor Inflasi dan 
Bencana Hidrometeorologi secara virtual

Karantina Kendari, 
dan dinas-dinas ter-
kait lainnya.

M e n d a g r i 
Tito Karnavian 
menekankan pent-
ingnya kesiapan 
menghadapi dua 
agenda besar, yakni 
potensi bencana hi-
drometeorologi dan 
pelaksanaan Pilka-
da serentak. Pilka-
da serentak dijad-
walkan pada Rabu, 
27 November 2024, 
yang telah diusul-
kan sebagai hari li-
bur nasional sesuai 
undang-undang.

“Kita perlu men-
gantisipasi potensi 
lonjakan mobili-
tas masyarakat, 
khususnya pada 
masa kampanye 
hingga hari tenang 
(24â€“26 Novem-
ber). Koordinasi 
dengan Bulog dan 
distributor pangan 
juga sangat pent-
ing, mengingat ad-
anya fenomena aksi 
borong bahan po-
kok selama masa 
pemilu. Selain itu, 
kita juga harus ber-
siap menghadapi 
libur panjang Natal 
dan Tahun Baru,” 
ujar Tito.

Kepala BMKG 
Dwikorita Kar-
nawati menjelaskan 
bahwa kondisi cua-
ca di Indonesia akh-
ir tahun ini dipenga-
ruhi oleh fenomena 
La Nina lemah yang 
akan berlangsung 
hingga Maret 2025. 
Periode ini bersa-
maan dengan musim 
hujan, terutama pada 
puncaknya pada 
Januariâ€“Februari 
2025.

“Potensi bencana 

hidrometeorologi 
basah, seperti ban-
jir, banjir bandang, 
banjir pesisir (rob), 
tanah longsor, angin 
kencang, dan kilat/
petir, perlu diwaspa-
dai. Sebanyak 15% 
wilayah Indonesia, 
termasuk Sulawesi 
Tenggara bagian 
timur dan utara, di-
prediksi mengala-
mi curah hujan di 
atas normal,” jelas 
Dwikorita.

Plt. Kepala BPS 
Amalia Adininggar 
Widyasanti melapor-
kan bahwa pada Ok-
tober 2024 terjadi 
kenaikan harga pada 
sejumlah komoditas, 
seperti telur ayam 
ras, cabai merah, 
daging ayam ras, 
bawang merah, dan 
emas perhiasan.

Berdasarkan In-
deks Perkembangan 
Harga (IPH) No-
vember 2024 hingga 
16 November, salah 
satu wilayah dengan 
kenaikan IPH ter-
tinggi adalah Kabu-
paten Buton Utara, 
Sulawesi Tengga-
ra, yang mencapai 
2,60%. Komoditas 
yang memberikan 
andil terbesar adalah 
daging ayam ras, ca-
bai rawit, ikan gem-
bung, dan berbagai 
jenis ikan lainnya.

Secara nasional, 
jumlah kabupaten/
kota yang mengal-
ami kenaikan IPH 
pada M2 November 
2024 lebih banyak 
dibandingkan yang 
mengalami penu-
runan, menunjukkan 
dinamika harga ba-
han pokok yang me-
merlukan perhatian 
lebih.(*)

Workshop Peningkatan Kapasitas 
dan Pemberdayaan Masyarakat 

Pesisir: Dorong Pengelolaan 
Mangrove Lestari di Sulawesi 

Tenggara

kerugian besar, baik 
secara ekonomi mau-
pun lingkungan,” te-
gasnya.

Kegiatan ini dihad-
iri secara virtual oleh 
Direktur Rehabili-
tasi Perairan Darat 
dan Mangrove Ke-
menterian Kehuta-
nan RI, serta peserta 
dari TNI/Polri, OPD 
Provinsi Sultra, per-
guruan tinggi, ke-
lompok tani man-
grove, dan pegiat 
lingkungan. Hadir 
pula sejumlah tokoh, 
seperti Kepala Ba-
lai DAS Sampara, 
Dekan Fakultas Ke-
hutanan dan Ilmu 
Lingkungan UHO, 
Dekan Fakultas Peri-
kanan dan Kelautan 
UHO, serta Direktur 
Yayasan Hutan Biru.

Ketua Panitia, La 
Ode Yulardhi, yang 
juga menjabat seb-
agai Kabid Pengelo-
laan Daerah Aliran 
Sungai dan Rehabili-
tasi Hutan dan Lah-
an Dinas Kehutanan 
Sultra, dalam lapo-
rannya menjelas-
kan bahwa keg-
iatan ini bertujuan 
memperkuat kelem-
bagaan Balai Kehu-
tanan Masyarakat 
Desa (BKMD) serta 
meningkatkan koor-
dinasi antar-stake-
holder dalam pen-
gelolaan mangrove 
yang berkelanjutan.

Lebih lanjut, ke-
giatan ini bertu-
juan untuk Menin-
gkatkan koordinasi 
dalam memperkuat 
k e l e m b a g a a n 
BKMD Sultra, serta 
memperkuat kapa-
sitas kelembagaan 
masyarakat pesisir 
dalam pengelolaan 
mangrove lestari dan 
Meningkatkan pen-
getahuan dan keter-
ampilan masyarakat 
dalam pengelolaan 
hasil mangrove.

Sekda Sultra juga 
menyoroti penting-
nya strategi persua-
sif, edukatif, dan 
fasilitatif dalam 
pemberdayaan ma-
syarakat sekitar ka-
wasan mangrove. 
Strategi ini meliputi 
pembinaan, pelati-
han pembuatan bibit 
mangrove, pengola-
han hasil mangrove, 
serta pemberian 
bantuan usaha ter-
kait.

Menurut data Peta 
Mangrove Nasi-
onal 2023, Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
memiliki luas hutan 
mangrove mencapai 
93.564,98 hektare, 
yang terdiri dari 
64.995,53 hektare 
eksisting mangrove 
dan 28.609,45 hek-
tare potensi habitat 
mangrove. “Ke-
beradaan mangrove 
sangat vital secara 

ekonomi, ekologi, 
maupun pertahan-
an keamanan. Oleh 
karena itu, pengelo-
laan mangrove harus 
menjadi bagian in-
tegral dari perenca-
naan pembangunan 
dan dilakukan secara 
terpadu,” ujar Asrun 
Lio.

Sebagai wujud 
komitmen, Pemer-
intah Provinsi Sul-
tra telah memben-
tuk Kelompok Kerja 
Mangrove Daerah 
(KKMD) berdasar-
kan SK Gubernur 
Sultra Nomor 614 
Tahun 2022. KKMD 
bertugas mengoor-
dinasikan kebijakan 
dan program penge-
lolaan mangrove lin-
tas sektor.

Workshop ini di-
harapkan dapat 
mendorong kolab-
orasi semua pihak, 
termasuk pemerin-
tah pusat, daerah, 
akademisi, swasta, 
dan masyarakat, un-
tuk mengoptimalkan 
perlindungan dan 
pemanfaatan hutan 
mangrove secara les-
tari. “Kami berharap 
kegiatan ini menjadi 
langkah awal untuk 
memulihkan eko-
sistem mangrove dan 
meningkatkan kese-
jahteraan masyarakat 
pesisir,” tutup Asrun 
Lio. (MASHURI)
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BUTON, BP-
Pemerintah Kabu-
paten Buton melalui 
Dinas Kearsipan 
dan Perpustakaan 
bekerja sama dengan 
Dinas Komunikasi, 
Informatika, dan 
Persandian, secara 
resmi meluncurkan 
aplikasi Srikandi di 
Aula Kantor Bupati 
Buton pada Selasa, 
17 September 2024. 
Peluncuran aplikasi 
ini juga dirangkai-
kan dengan Bimbin-
gan Teknis (Bimtek) 
yang berlangsung se-
lama dua hari, hingga 
18 September 2024.

Pemkab Buton Launching dan 
Gelar Bimtek Aplikasi Srikandi

Pewarta: Rahim Kegiatan tersebut 
dibuka oleh Penjabat 
(Pj) Bupati Buton 
yang diwakili oleh 
Staf Ahli Bupati Bi-
dang Pemerintahan, 
Politik, dan Hukum, 
H. Abdul Rais, S.P. 
Dalam sambutan-
nya menyampaikan 
bahwa aplikasi Sri-
kandi diharapkan 
dapat segera diterap-
kan di seluruh OPD 
dan kecamatan di 
Kabupaten Buton, 
guna meningkatkan 
efisiensi administra-
si tanpa menggunak-
an kertas. “Aplikasi 
ini sangat penting 
untuk memudahkan 
pekerjaan kita, teru-

tama dalam menge-
lola administrasi dan 
arsip secara digital,” 
ujarnya.

Direktur Kearsi-
pan Daerah I, Drs. 
Hilman Rosmana, 
M.Hum., turut hadir 
secara daring. Dalam 
sambutannya, ia 
menegaskan bahwa 
penerapan aplikasi 
Srikandi merupakan 
program nasional 
yang bertujuan un-
tuk memodernisasi 
sistem kearsipan di 
Indonesia. Aplikasi 
ini mendukung digi-
talisasi dan tata ke-
lola arsip yang lebih 
baik serta lebih ra-

mah lingkungan.
Bimtek yang ber-

langsung selama dua 
hari ini menghad-
irkan pemateri dari 
Dinas Kearsipan 
dan Perpustakaan 
Kota Kendari. Para 
peserta terdiri dari 
admin Organisasi 
Perangkat Daerah 
(OPD) serta per-
wakilan kecamatan 
se-Kabupaten Bu-
ton. Diharapkan 
setelah Bimtek ini, 
para peserta mampu 
mengoperasikan dan 
mengimplementa-
sikan aplikasi Sri-
kandi secara optimal 
di unit kerja masing-
masing.(*)

BUTON, BP-
Pemerintah Kabu-
paten Buton melalui 
Dinas Koimnfo dan 
Persandian Kabu-
paten Buton dan 
Badan Perencanaan 
Pembangunan Dae-
rah (Bappeda) terus 
melalukan tahapan-
tahapan dan Lang-
kah untuk memper-
cepat penginputan 
Modul E-Walidata. 
Untuk itu Koordi-
nator dan Walidata 
Kabupaten Buton 
itu menggelar per-
temuan terkait pro-
gres pengisian modul 
E-Walidata bagi para 
operator Organisasi 
Perangkat Daerah 
(OPD) di Aula Kan-
tor Bappeda, Takawa, 
Pasarwajo, Rabu pagi, 
25 September 2024. 

Rapat ini dibuka se-
cara resmi oleh Penja-
bat (Pj.) Bupati Buton 
yang diwakili Asisten 
Administrasi Umum 
Sekretariat Daerah 
(Setda) Kabupaten 

Kominfo dan Bappeda Progres Pengisian Modul 
E-Walidata Operator OPD

Pewarta: Rahim

Buton, Drs. La Ode 
Muhidin Mahmud. 
Dalam sambutannya, 
beliau menyampaikan 
pentingnya optimal-
isasi pengisian data 
melalui E-Walidata 
untuk mendukung per-
encanaan dan pem-
bangunan daerah yang 
berbasis data akurat.

Kegiatan tersebut 
dipandu langsung 
Kepala Bidang Infra-
struktur dan Layanan 
Publik Diskominfo 
Buton, Wa Ode Evay-

anti, S.Kom., Kepala 
Bidang Bappeda, Mer-
ye Alexander Donggi 
Hanas, S.P.. Peserta 
terdiri para operator e-
walidata OPD.

Kegiatan ini bertu-
juan untuk memasti-
kan bahwa setiap OPD 
dapat menyelesaikan 
pengisian modul E-
Walidata dengan baik 
dan sesuai jadwal 
yang telah ditetapkan. 
Modul ini diharapkan 
dapat menjadi dasar 
perencanaan yang aku-

rat dan terintegrasi di 
Kabupaten Buton, se-
hingga pembangunan 
daerah dapat berjalan 
efektif sesuai dengan 
kebutuhan masyara-
kat.

Pada akhir acara, 
seluruh peserta di-
imbau untuk segera 
menyelesaikan pen-
gisian data dan terus 
berkoordinasi dengan 
tim E-Walidata guna 
menghindari kendala 
teknis dan administra-
tif.(*)

BUTENG, BP-
Asisten I Sekretaris 
Daerah (Sekda), Ah-
mad Sabir memimpin 
apel gabungan Organ-
isasi Perangkat Dae-
rah (OPD) di lingkup 
Pemkab Buton Ten-
gah, di pelataran hala-
man Kantor Bupati 
Buteng, Labungkari, 
Senin (30/9/2024).

Dalam arahannya, 
Ahmad Sabir me-
nyampaikan beberapa 
poin penting yang 
perlu menjadi per-
hatian seluruh ASN, 
terutama terkait den-
gan tahapan Pilkada. 
Ia menegaskan bahwa 
seluruh ASN harus 
tetap menjaga netrali-
tas dalam menghadapi 

Ahmad Sabir Pimpin Apel gabungan 
ASN Buteng

Laporan : Ardi Pilkada tersebut.
Kemudian Ia me-

nambahkan terkait 
Tambahan Penghasi-
lan Pegawai (TPP), 
akan terus diberikan 
sebagai insentif, na-
mun hal ini harus diim-
bangi dengan disiplin 
kerja dan penigkatan 
kinerja.

“ASN diharapkan 
menjalankan tugas-
nya dengan maksi-
mal dan sesuai den-
gan peraturan yang 
ada”,ujarnya.

Memasuki triwulan 
terakhir tahun angga-
ran 2024, Asisten I 
Sekda juga menekank-
an pentingnya me-
maksimalkan serapan 
anggaran. Ia mengin-
gatkan bahwa, seluruh 
OPD harus memper-

cepat realisasi angga-
ran agar target serapan 
dapat tercapai sebe-
lum akhir tahun.

Terakhir, dalam am-
anatnya, Ahmad Sabir 
menyampaikan infor-
masi mengenai pelan-
tikan anggota DPRD 
Buteng baru hasil 
Pemilihan Legislatif 
(Pilcaleg) yang akan 
segera dilakukan. Ia 
mengajak seluruh 
ASN untuk tetap fokus 
dalam menjalankan 
tugas pelayanan pub-
lik di tengah dinamika 
politik yang berlang-
sung.

Apel ini di hadiri 
oleh para Pejabat es-
elon II, III, IV dan staf 
lingkup Pemkab Bu-
teng.(*)

Pj Bupati Buton Ten-
gah, Kostantinus Bukide 
menghadiri kegiatan 
penilaian gerakan PKK 
Tingkat Provinsi Su-
lawesi Sultra, di Desa 
Wasilomata I, Keca-
matan Mawasangka, 
Kamis (26/9/2024).

Tim penilaian 10 
Program PKK tingkat 
Provinsi Sultra  bersama 
rombongan dipimpin 
oleh Ibu Nurlita Irawan 
Laliasa, yang bertindak 
sebagai ketua Pokja 2 
TP PKK Provinsi Sultra. 
Hadir dalam kegiatan ini, 
sejumlah kepada OPD, 
Camat Mawasangka, 
Kepala Desa/Lurah, ser-
ta pimpinan organisasi  
wanita.

Dalam kesempa-
tan tersebut, Pj Bupati 
Kostantinus Bukide me-
nyampaikan apresiasi 
kepada tim penilai yang 
telah meluangkan waktu 
untuk berkunjung kem-
bali di Buton Tengah.

“Melalui program ini, 
kita berupaya mening-

Pj Sekda Buteng Kostantinus Bukide Hadiri 
Penilaian Gerakan PKK Tingkat Provinsi Sultra

katkan kesejahteraan ke-
luarga dan masyarakat 
Buton Tengah. Lomba 
ini menjadi sarana untuk 
mengepresikan kreatifi-
vitas dan inovasi dalam 
menerapkan program-
program PKK”,ujar Pj 
Bupati.

Pj Bupati juga menam-
bahkan bahwa pemerin-
tah Kabupaten Buton 
Tengah telah melaku-
kan berbagai persiapan, 
termasuk pelaksanaan 
program-program yang 
kreatif dan inovatif, 
guna menyambut pe-
nilaian yang dilakukan 
pada hari ini. 

“Kami berharap tim 
penilaian dapat mem-
berikan penilaian yang 
objektif dan konstruk-
tif. Selain itu, kami 
berharap dapat men-
jalin kerja sama yang 
lebih baik kedepan 
untuk pengembangan 
program-program PKK 
yang lebih efektif”, tam-
bahnya.

Pj Bupati menekank-

an pentingnya kolab-
orasi dan sinergi an-
tara pemerintah, PKK 
dan masyarakat dalam 
mewujudkan visi dan 
misi Kabupaten Buton 
Tengah.

Kegiatan ini diharap-
kan dapat menjadi mo-
mentum untuk men-
dorong peningkatan 
kualitas program PKK 
di Kabupaten Buton 
Tengah dan mempererat 
hubungan antar berb-
agai elemen masyarakat 
serta pemerintah.

“Saya berharap me-
lalui lomba ini, kita 
dapat menemukan ide-
ide baru yang dapat di 
terapkan dilapangan 
untuk kemajuan ber-
sama. Selain itu, saya 
mengajak seluruh ma-
syarakat untuk menjaga 
situasi keamanan dan 
ketertiban menjelang 
Pilkada 2024 dengan 
penuh kesejukan  dan 
perdamaian”,tutupnya.
(Ardi)

Kamis, 21 November 2024
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BALI-World Health Organization (WHO) 
dan	Kementerian	Kesehatan	Republik	Indo-
nesia	mengadakan	konsultasi	nasional	perta-
ma	tentang	vaksin-vaksin	tuberkulosis	(TB)	
baru di Bali.
Diadakan	 sebelum	 Union	 World	 Confer-

ence	on	Lung	Health,	pertemuan	ini	berfokus	
pada	potensi	dampak	vaksin-vaksin	TB	baru	
untuk	orang	dewasa	dan	remaja,	pertimban-
gan	 penggunaannya	 di	 dalam	 program	 ke-
sehatan,	 kemungkinan	 skenario	 pembiay-
aannya,	 dan	 bukti	 yang	 dibutuhkan	 untuk	
introduksi	vaksin	ini	di	Indonesia.
Pertemuan	ini	merupakan	bagian	dari	upa-

ya	percepatan	pengembangan	vaksin-vaksin	
TB	 baru	 untuk	 orang	 dewasa	 dan	 remaja	
serta	upaya	persiapan	pembiayaan	dan	akses	
vaksin	dalam	payung	TB	Vaccine	Accelera-
tor	Council	WHO.	
Vaksin-vaksin	TB	baru	 sangat	 dibutuhkan	

untuk	mengatasi	beban	TB	di	Indonesia	dan	
di	dunia.	Untuk	itu,	Indonesia	berpartisipasi	
dalam	uji	klinis	fase	3	untuk	kandidat	terde-
pan	vaksin	TB	yang	sedang	dikembangkan,	
yaitu M72/AS01E.
Jika	berhasil,	vaksin	ini	dapat	menjadi	vak-

sin	TB	pertama	yang	disetujui	dalam	kurun	
waktu	100	tahun	terakhir.	Hasil	awal	menun-
jukkan	bahwa	vaksin	ini	memenuhi	preferred	
product	 characteristics	 (preferensi	 karakter-
istik	produk)	WHO.
Jika	kemanjurannyaâ€”atau	efikasiâ€”dapat	

dipastikan	dalam	uji	klinis	tingkat	lanjut	ini,	
hal	ini	memungkinkan	introduksi	vaksin	TB	
baru	untuk	orang	dewasa	dan	remaja	dilaku-
kan	pada	tahun	2030.	

Mengenai pertemuan ini, Menteri Kes-
ehatan	 Budi	 Gunadi	 Sadikin	 mengatakan,	
â€œPresiden	telah	memberikan	kepercayaan	
kepada	saya	untuk	mempercepat	respons	kita	
dalam	menurunkan	TB	sebanyak	50%	dalam	
waktu	lima	tahun.	Lebih	dari	satu	juta	orang	
meninggal	akibat	TB	di	seluruh	dunia	setiap	
tahunnya,	dan	 jumlah	kematian	yang	diaki-
batkan	TB	dalam	sepuluh	tahun	terakhir	ter-
akhir	jauh	melebihi	jumlah	kematian	akibat	
COVID-19.	Dengan	hadirnya	vaksin-vaksin	
TB	baru,	ini	adalah	kesempatan	penting	bagi	
kita	untuk	memperkuat	upaya	kita	dan	me-
nyelamatkan	lebih	banyak	nyawa.â€	
Direktur	 Jenderal	 Kefarmasian	 dan	 Alat	

Kesehatan	 Rizka	 Andalusia	 mengatakan,	
â€œIndonesia	 bangga	 dapat	 berpartisipasi	
aktif	dalam	fase	3	uji	klinis	kandidat	vaksin	
M72/AS01E,	yang	dapat	menjadi	terobosan	
penting dalam upaya global penanggulangan 
TB.	Dengan	berkontribusi	pada	pengemban-
gan	vaksin	yang	menjanjikan	 ini,	kita	 tidak	
hanya	mengambil	langkah	penting	untuk	me-
lindungi	masyarakat	kita	 sendiri	 tetapi	 juga	
membantu mendorong solusi yang dapat me-
nyelamatkan	jutaan	nyawa	di	seluruh	dunia.	
Keterlibatan	kita	dalam	uji	klinis	ini	mencer-
minkan	 komitmen	 Indonesia	 dalam	 mem-
percepat	kemajuan	penurunan	beban	TB	dan	
mendukung	 inovasi	 yang	 dapat	 membawa	
kita	 lebih	 dekat	menuju	 pemberantasan	 pe-
nyakit	ini.â€		
Pertemuan	ini	juga	melibatkan	perwakilan	

Kementerian Koordinator Bidang Pember-

Indonesia Tunjukkan Kepemimpinannya Dalam Penanggulangan 
TBC Dengan Pengembangan Vaksin Baru

dayaan	Masyarakat,	Komite	Ahli	TB	Indonesia,	Stop	TB	Partnership	
Indonesia, Gates Foundation, Wellcome, Global Health Strategies 
Indonesia,	serta	pemangku-pemangku	kepentingan	nasional,	region-
al, dan global utama lainnya.
Para	peserta	membahas	penelitian	vaksin	TB,	perencanaan	kebi-

jakan,	dan	integrasi	vaksin	TB	baru	dalam	National	Immunization	
Strategyâ€”atau	 Strategi	 Imunisasi	 Nasionalâ€”Indonesia,	 yang	
dapat	mempercepat	adopsi	vaksin-vaksin	TB	baru.	
Perwakilan	WHO	untuk	Indonesia,	Dr	N.	Paranietharan,	mengatakan,	

â€œKomitmen	Indonesia	dalam	melawan	TB	sangat	mengesankan,	
sebagaimana terlihat dari partisipasinya dalam pengembangan dan 
uji	 klinis	 kandidat-kandidat	 vaksin	 TB	 baru.	 Kandidat-kandidat	
menjanjikan	ini,	yang	banyak	di	antaranya	berada	dalam	tahap	uji	
klinis	tingkat	lanjut,	dapat	secara	signifikan	menurunkan	penularan	
TB	dan	menyelamatkan	 jutaan	nyawa.	WHO	bangga	bekerja	den-
gan	Indonesia	dan	negara-negara	dengan	beban	TB	tinggi	lain	untuk	
membuat	 vaksin-vaksin	 ini	 tersedia	 serta	mengintegrasikannya	 ke	
dalam	program-program	nasional.	Bersama,	kita	dapat	mengambil	
langkah	penting	menuju	pemberantasan	TB	dan	membangun	masa	
depan	yang	lebih	sehat.â€		

Vaksin TB baru: Prioritas untuk National Immunization Strat-
egy Indonesia 

Laporan	TB	global	2024	mengonfirmasi	bahwa	angka	kejadian	dan	
penularan	tertinggi	terdapat	pada	populasi	orang	dewasa	dan	remaja.	
Pemodelan	menunjukkan	bahwa	vaksin	TB	untuk	remaja	dan	orang	
dewasa	dengan	efektivitas	50%	dalam	mencegah	penyakit	diperki-
rakan	akan	mencegah	antara	37	juta	dan	76	juta	kasus	serta	menyela-
matkan	4,6	juta	hingga	8,5	juta	nyawa	hingga	tahun	2050	di	seluruh	
dunia.
Pada	bayi,	vaksin	yang	lebih	baik	dengan	efikasi	80%	dapat	mence-

gah	5,8	juta	hingga	18,8	juta	kasus	serta	menyelamatkan	0,8	hingga	
2,6	juta	nyawa	dalam	jangka	waktu	yang	sama.	Temuan-temuan	ini	
menunjukkan	bahwa	vaksin	TB	yang	aman	dan	efektif	dapat	secara	
signifikan	menurunkan	jumlah	kasus	dan	kematian	TB,	di	mana	vak-
sin	untuk	remaja	dan	orang	dewasa	lebih	berdampak	dibandingkan	
vaksin	untuk	bayi.
Efektivitas	vaksin	bergantung	pada	kinerja	vaksin	 tersebut,	 lama	

masa perlindungan yang dihasilkan,	kepada	siapa	vaksin	tersebut	
diberikan,	dan	seberapa	luas	distribusinya.	
Introduksi	 vaksin-vaksin	 TB	 baru	 merupakan	 unsur	 penting	

dalam National Immunization Strategy Indonesia, yang men-
jabarkan	tujuan-tujuan	imunisasi	negara	ini	dalam	lima	tahun	ke	
depan.
Investasi	untuk	vaksin	TB	serta	sistem-sistem	pendukung	yang	
diperlukan	untuk	efektivitas	akses	dan	pelaksanaan	imunisasi	ti-
dak	hanya	penting	bagi	kesehatan	tetapi	juga	menghemat	biaya	
di	sebagian	besar	negara.	WHO	memperkirakan	bahwa	setiap	1	
dolar	AS	yang	diinvestasikan	untuk	vaksin	TB	akan	menuai	ha-
sil	tujuh	kali	lipat	dalam	bentuk	manfaat	kesehatan	dan	ekonomi	
di seluruh dunia selama 25 tahun mendatang. 

“Seperti	yang	kita	ketahui	dari	sejarah	ep-
idemi-epidemi global dan pemberantasan 
beberapa	penyakit	menular,	eliminasi	pe-
nyakit	tidak	dapat	dilakukan	tanpa	vaksin	
yang	efektif.	Vaksin-vaksin	TB	baru	dapat	
menjadi	 pencetus	 perubahan	 yang	 nyata	
dalam	upaya	melawan	penyakit	yang	telah	
ada selama ribuan tahun ini, yang mem-
bunuh	 dan	 mengakibatkan	 penderitaan	
bagi	jutaan	orang	di	dunia,â€		tambah	Dr	
Tereza	Kasaeva,	Direktur	Global	TB	Pro-
gramme WHO. 
Pertemuan	 ini	 mengidentifikasi	 data-
data	utama	dan	kesenjangan-kesenjangan	
bukti	yang	harus	dijembatani	untuk	men-
garahkan	pengambilan	keputusan	Indone-
sia,	serta	kesempatan-kesempatan	penting	
untuk	mempercepat	introduksi	vaksin	TB	
baru	yang	aman	dan	efektif	di	Indonesia.	
Partisipasi	 aktif	 pemerintah	 Indonesia	
dalam	 uji-uji	 klinis	 dan	 diskusi-diskusi	
ini	 menempatkan	 bangsa	 ini	 sebagai	 pe-
mimpin dalam upaya eliminasi TB global. 

Tentang Kementerian Kesehatan Re-
publik Indonesia 

Kementerian	 Kesehatan	 Republik	 In-
donesia	 bertekad	 melindungi	 kesehatan	
dan	 kesejahteraan	 warga	 negara	 Indone-
sia,	memastikan	akses	 layanan	kesehatan	
yang bermutu,	 dan	 mempromosikan	 ini-
siatif-inisiatif	kesehatan	masyarakat.	Me-
lalui	upaya	kolaboratif	dengan	pemangku	
kepentingan	 dan	 masyarakat	 di	 seluruh	
negeri, Kementerian Kesehatan berupa-
ya	 memperkuat	 infrastruktur	 kesehatan,	
pencegahan	 penyakit,	 dan	 akses	 layanan	
kesehatan,	demi	meningkatkan	kesehatan	
keseluruhan	 semua	 orang	 Indonesia.	Ke-
tahui	 lebih	 banyak	 tentang	 inisiatif	 dan	
kontribusi	Kementerian	Kesehatan	di	ke-
menkes.go.id	atau	tetap	terhubung	melalui	
kanal-kanal	media	sosialnya.	

Tentang WHO 

Demi	 kesejahteraan	 semua	 orang	 dan	
dengan dipandu ilmu pengetahuan, World 
Health Organization memimpin dan mem-
perjuangkan	 upaya-upaya	 global	 untuk	
memberi	 setiap	 orang,	 di	 mana	 pun,	 ke-
sempatan	 yang	 sama	 untuk	 hidup	 yang	
aman dan sehat. Kami adalah badan PBB 
untuk	 kesehatan	 yang	 menghubungkan	
bangsa-bangsa, mitra-mitra, dan orang-
orang	di	garis	depan	di	lebih	dari	150	loka-
si	â€“	memimpin	respons	dunia	 terhadap	
kedaruratan	 kesehatan,	mencegah	 penya-
kit,	 mengatasi	 akar	 masalah	 kesehatan,	
dan	 memperluas	 akses	 obat-obatan	 dan	
pelayanan	 kesehatan.	 Misi	 kami	 adalah	
mempromosikan	 kesehatan,	menjaga	 du-
nia	 tetap	 aman,	 dan	 melayani	 kelompok	
rentan.	https://www.who.int	(Kemkes)
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JAKARTA- Ka-
polri Jenderal Listyo 
Sigit Prabowo mem-
bentuk Gugus Tugas 
khusus untuk men-
dukung program ke-
tahanan pangan yang 
tertuang dalam Asta 
Cita pemerintahan 
Prabowo-Gibran.

Sigit mengatakan 
pembentukan Gu-
gus Tugas itu secara 
khusus dilakukan se-
bagai bentuk dukun-
gan Polri terkait pro-
gram swasembada 
pangan.

“Gugus Tugas 
Polri ini diluncur-
kan guna mendu-

Kapolri Luncurkan Gugus Tugas 
Khusus Dukung Program 

Swasembada Pangan

Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo bersama Panglima TNI Jenderal Agus Subi-
yanto menghadiri peluncuran atau launching Gugus Tugas Polri dalam mendukung ket-
ahanan pangan di Desa Bulang, Kecamatan Prambon, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur. 
Pewarta: Alwan kung misi Asta Cita 

Presiden Prabowo 
Subianto mengenai 
swasembada pan-
gan,” ujarnya dalam 
keterangan tertulis, 
Rabu (20/11).

Sigit menjelaskan 
nantinya Gugus Tu-
gas khusus itu akan 
dipimpin oleh Ins-
pektur Pengawasan 
Umum (Irwasum) 
Polri Irjen Dedi Pra-
setyo. Selain itu, 
ia menyebut dalam 
p e l a k s a n a a n n y a 
Gugus Tugas akan 
bekerja sama dengan 
TNI hingga kement-
erian terkait lainnya 
seperti Kemendes.

Lebih lanjut, Sigit 
mengatakan ada dua 
program khusus yang 
akan menjadi pro-
gram Gugus Tugas 
Polri. Pertama, kata 
dia, Gugus Tugas 
akan berperan dalam 
program pekarangan 
lahan bergizi.

Ia menjelaskan 
nantinya anggota 
Bhabinkamtibmas di 
seluruh wilayah akan 
membantu masyara-
kat agar dapat me-
manfaatkan pekaran-
gan menjadi lahan 
produktif.

“Sampai dengan 
saat ini di 34 wilayah 
Polda terdapat 7.471 

pekarangan yang 
siap dialihfungsi-
kan menjadi lahan 
produktif,” jelasnya.

Kedua, Sigit men-
gatakan Gugus Tu-
gas Polri juga akan 
menjalankan pro-
gram pemanfaatan 
lahan produktif le-
wat kerjasama den-
gan kelompok tani 
dan sukarelawan.

“Saat ini terdapat 
lahan tidur seluas 
13.217 hektar yang 
tersebar di seluruh 
Indonesia dan siap 
digunakan sebagai 
lokasi pertanian, pe-
ternakan, dan peri-
kanan,” tuturnya.(*)

JAKARTA-Ang-
gota Komisi III DPR, 
Hasbiallah Ilyas 
mengaku sependapat 
agar operasi tangkap 
tangan (OTT) mesti-
nya tidak dilakukan 
oleh Komisi Pem-
berantasan Korupsi 
(KPK).

Anggota DPR: Saya Setuju dengan Pak Luhut, OTT Itu 
Kampungan

Anggota Komisi III DPR, Hasbiallah Ilyas mengaku sependapat 
agar operasi tangkap tangan (OTT) mestinya tidak dilakukan oleh 

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). 
Pewarta: Alwan Ilyas mengaku setu-

ju dengan pernyata-
an mantan Menko 
Marves, Luhut Bin-
sar Panjaitan yang 
menyebut OTT kam-
pungan. Menurut 
dia, OTT selama ini 
hanya merugikan 
negara.

Pernyataan itu 
disampaikan Il-

yas dalam lanjutan 
fit and proper test 
(uji kelayakan dan 
kepatutan) terhadap 
calon Dewan Penga-
was (Dewas) KPK, 
Wisnu Baroto, Rabu 
(20/11).

“Saya setuju den-
gan Pak Luhut kalau 
OTT itu hanya kam-
pungan, sebab OTT 

itu hanya merugikan 
uang negara,” kata 
Ilyas.

Ilyas mengaku per-
nah bertanya ke salah 
satu pimpinan KPK 
bahwa OTT bisa 
memerlukan waktu 
hingga satu tahun. 
Dengan kurun waktu 
itu, dia mempertan-
yakan anggaran yang 
dihabiskan. Padahal, 
ada cara lebih efektif 
yang bisa digunakan.

“Ini kan permasala-
han di kita seperti 
ini, KPK ini lebih 
banyak pemborosan-
nya kenapa? OTT 
satu tahun, setelah 
itu uang negara hi-
lang dulu baru di-
tangkap,” ujarnya.

Ilyas mendorong 
Wisnu untuk bisa 
mengambil sikap 
ekstrem dengan 
menghapus OTT jika 
terpilih menjadi De-
was KPK. KPK bisa 
melakukan cara leb-
ih efektif misalnya 

dengan mengingat-
kan penyelenggara 
sebelum melakukan 
korupsi.

“Yang berjalan 
sampai hari ini, uang 
negara sudah dirugi-
kan, biaya terlalu ma-
hal dan negara rugi. 
Bagaimana tangga-
pan bapak, saya rasa, 
bagaimana OTT ini 
kalo bisa tidak ada di 
negeri ini,” ujarnya.

Merespons hal itu, 
Wisnu Baroto me-
nilai ada perubahan 
cara OTT sejak prak-
tik itu pertama di-

lakukan. Wisnu yang 
merupakan jaksa di 
awal KPK berdiri, 
menyebut praktik 
OTT berbeda dengan 
yang dilakukan saat 
ini.

Wisnu bercerita 
bahwa OTT saat 
pertama kali dilaku-
kan bahkan hanya 
memerlukan wak-
tu sehari. Dia tak 
menjelaskan detail 
kasusnya. Namun, 
menurut dia, OTT 
kala itu murni atas 
laporan masyarakat.

“Jadi, waktu itu be-

gitu ada orang datang 
bawa tas kami tung-
gu sebentar, kira-kira 
15 menit kami lang-
sung masuk dan gre-
bek. Dan benar tas 
itu udah beralih ke 
pejabat yang di kan-
tor itu. Setelah kami 
buka isinya uang,” 
katanya.

“Jadi sebetulnya 
adalah OTT dulu 
adalah OTT yang 
pertama seperti itu 
tidak butuh waktu 
lama. Tidak membu-
tuhkan biaya,” im-
buh Wisnu. (*)

JAKARTA- Polda 
Metro Jaya dan Kejak-
saan Tinggi (Kejati) 
DKI Jakarta digugat 
buntut penanganan 
kasus dugaan pem-
erasan yang menjerat 
eks Ketua KPK, Firli 
Bahuri yang tak kun-
jung tuntas.

Gugatan ini dilay-
angkan ke Pengadilan 
Negeri (PN) Jakarta 
Selatan oleh Lembaga 
Pengawasan, Penga-
walan, dan Penegakan 
Hukum Indonesia 
(LP3HI) serta Ma-
syarakat Anti Korupsi 
(MAKI) dan terdaftar 
dengan Nomor 116/
Pid.Pra/2024/PN JKT.
SEL.

“Bahwa Termohon I 
dan Termohon II saat 
ini sedang melaku-
kan kegiatan penyi-
dikan tindak pidana 
pemerasan terhadap 
Syahrul Yasin Limpo 
(mantan Menteri Per-
tanian RI) yang di-
duga dilakukan Firli 
Bahuri,” kata Wakil 
ketua LP3HI Kurni-
awan Adi Nugroho 
dalam keterangannya, 
Rabu (20/11).

Namun, proses hu-
kum terhadap Firli 
ini justru berlarut dan 
tak kunjung tuntas. 
Padahal, Firli telah 
menyandang status 
tersangka sejak 22 
November 2023.

Dalam perkara itu, 
Firli diketahui juga 
sempat melakukan 
upaya praperadilan 
terkait penetapannya 
sebagai tersangka. 
Namun, berkas perka-
ra Firli juga telah ber-
ulang kali dikemba-
likan oleh Kejati DKI 
ke Polda Metro Jaya 
dan tak kunjung din-
yatakan lengkap.

“Bahwa dengan di-
gantungnya perkara, 
maka penyidikan 
perkara telah beru-
sia hampir satu ta-
hun. Kondisi ini jelas 
merugikan korban 
tindak pidana korupsi 
(negara dan rakyat In-
donesia) karena tidak 

Kasus Firli Bahuri ‘Mangkrak’, Polda Metro 
Jaya dan Kejati DKI Digugat

terdapatnya kepastian 
hukum dan kepastian 
keadilan,” ucap Kur-
niawan.

“Kondisi tersebut 
bertentangan den-
gan Pasal 27 ayat 
(1) Undang-Undang 
Dasar 1945 yang me-
nyatakan ‘Segala 
warga negara bersa-
maan kedudukannya 
di dalam hukum dan 
pemerintahan dan wa-
jib menjunjung hukum 
dan pemerintahan itu 
dengan tidak ada ke-
cualinya,” imbuhnya.

Selain itu, Kurni-
awan juga menyebut 
langkah Polda Metro 
Jaya yang tak mena-
han Firli juga bisa 
dianggap bahwa pen-
anganan kasus ini ter-
kesan tak serius.

“Bahwa jika para 
termohon memi-
liki komitmen untuk 
melakukan pemberan-
tasan korupsi dan pen-
egakan hukum secara 
adil dan transparan, se-
harusnya para termo-
hon segera melimpah-
kan berkas perkaranya 
ke pengadilan dan 
dilakukan penuntu-
tan pada tersangka/
terdakwa untuk mem-
pertanggungjawabkan 
perbuatannya,” tutur 
Kurniawan.

“Soal terbukti ber-
salah atau tidaknya 
tersangka/terdakwa 
dalam perbuatan yang 
disangkakan, seharus-
nya merupakan ke-
wenangan hakim pada 
Pengadilan Tindak 
Pidana Korupsi un-
tuk memutuskannya,” 
sambungnya.

Atas dasar itu, para 
pemohon yakni LP3HI 
dan MAKI menilai 
wajar apabila Polda 
Metro Jaya dan Kejati 
DKI Jakarta didesak 
untuk segera menyele-
saikan penyidikan dan 
melimpahkan berkas 
perkara dan tersang-
kanya ke pengadilan.

Saat dikonfirmasi, 
Kasi Penkum Kejati 
DKI Jakarta, Syahron 
Hasibuan mengaku 
telah mengetahui dan 

menghormati gugatan 
tersebut.

“Kejati DKI meng-
hormati hak konsti-
tusional warga atau 
lembaga masyarakat 
baik yang melakukan 
gugatan sebagaima-
na gugatan a quo 
oleh LP3HI ataupun 
MAKI,” ujarnya.

Namun, Syahron me-
nyatakan sampai saat 
ini Kejati DKI Jakarta 
masih terus meninda-
klanjuti perkara yang 
menyeret Firli.

“Di sisi lain perlu 
kami tegaskan, bahwa 
penanganan perkara 
a quo sedang ber-
langsung sampai saat 
ini, yaitu pada tahap 
prapenuntutan (Pasal 
14 butir b KUHAP),” 
ucap dia.

Sementara itu, Direk-
tur Reskrimsus Polda 
Metro Jaya Kombes 
Ade Safri Simanjuntak 
mengatakan penanga-
nan kasus Firli ini ma-
sih terus berlanjut.

Ia juga mengklaim 
penanganan kasus 
tersebut dilakukan 
secara profesional, 
transparan dan akun-
tabel, serta bebas dari 
segala bentuk inter-
vensi.

“Saya pastikan pros-
es penyidikannya ma-
sih terus berlangsung 
dan progresnya sangat 
baik. Dimana tim pe-
nyidik saat ini masih 
memenuhi petunjuk 
P-19 dan hasil koor-
dinasi dengan JPU pd 
Kantor Kejati DKI Ja-
karta,” tuturnya.

Ade Safri juga me-
nyebut pihaknya terus 
berkoordinasi dengan 
Kejati DKI untuk me-
lengkapi berkas Firli.

“Koordinasi efektif 
terus dilakukan den-
gan JPU pada Kantor 
Kejati DKI Jakarta 
dalam rangka meleng-
kapi berkas perkara 
dan komunikasi serta 
koordinasi berjalan 
dengan sangat baik 
sampai saat ini,” kata 
dia.

(*)
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